

Die Daimler AG ermöglicht Spitzensportlern eine Berufsausbildung, die den Trainings- und Turnierkalender der Athleten mit den dienstlichen Anforderungen in Einklang bringt. Hierfür wurde das Unternehmen vom Land Baden-Württemberg und dem Landessportverband als „Partnerbetrieb des Spitzensports“ ausgezeichnet. Im Bild erhält Wilfried Porth, Personalvorstand und Arbeitsdirektor der Daimler AG (Mitte), die Urkunde von Ingo Rust, Staatssekretär im Ministerium für Finanzen und Wirtschaft des Landes Baden-Württemberg (links), und Dieter Schmidt-Volkmar, Präsident des Landessportverbandes Baden-Württemberg, offiziell überreicht.